

Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

PRÉSIDENTE

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu, hier, en présence de la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, avec le DG de l'Organisation du monde islamique pour l'éducation, les sciences et la culture (ISESCO), Salim Mohammed Al Malik. Il en ressort, entre autres, la tenue prochaine à Libreville d'un forum dédié à la femme.

Page 4

VIOL

Jean-Louis Mihindou, Freddy Christopher Moundambi et Aimé Roche Mbadinga, respectivement 65, 28 et 25 ans, tous Gabonais, ont été dernièrement placés en détention préventive à la prison centrale de Mouila (Ngounié), pour avoir abusé sexuellement d'une mineure de 15 ans, par ailleurs porteuse du VIH/Sida.

Page 9

VACCINATION : UNE CAMPAGNE ET DES QUESTIONS

DANS le cadre de sa stratégie de vaccination contre le Covid, le gouvernement a lancé hier, une campagne dans les administrations publiques. Toutefois, au regard de la flambée des contaminations dans notre pays, d'aucuns se demandent pourquoi l'opération lancée depuis mars 2021 piétine toujours. Mieux, où en est le gouvernement avec la mise en place d'une nouvelle stratégie globale de riposte exigée par le chef de l'Etat ? **Pages 2&3**



POUR MOI QUOI...

On dit chez nous qu'avec l'argent que le Blanc nous a apporté, on peut réveiller les morts.

Eh oui, ce sont les rapports "fusionnels" que nous entretenons avec le dolé qui nous le font croire. Un chef d'entreprise l'a si bien compris, qu'il promet 100 mille balles à quiconque se fera vacciner contre le Covid-19. Adié, vous verrez, ce sera la ruée dans les centres pour les employés d'Afrijet...

Eh oui, ce patron a vu juste. Malgré l'intense campagne de sensibilisation pour amener les Gabonais à prendre conscience de la violence de cette pandémie, on continue de façon inconsciente à prendre les choses à la légère. Dans la capitale comme dans l'arrière-pays. Et dire que la 3^e vague qui touche notre pays depuis quelques semaines est sans pitié. Puisque la courbe enregistrée ces derniers temps en termes de propagation, contamination, et décès, est plus qu'inquiétante. Elle a explosé et flirte désormais avec des niveaux jamais atteints depuis 18 mois. Face à cette situation alarmante, et pour protéger sa ressource humaine, le DG de cette compagnie a trouvé la solution qu'il fallait pour faire bouger ses employés. Est-ce à dire que le gouvernement doit suivre ce "bel" exemple? Difficile surtout en cette période de crise sanitaire et ses conséquences sociales, il va falloir trouver cet argent pour les 2 millions de Gabonais...

En tout cas, quand la menace sur la vie arrive à ce niveau, chacun cherche la solution pour sauver sa peau. Celle d'Afrijet en est aussi une quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit